

Gautier (1) Envol pour l'Indonésie



Après l'Algérie, l'Arménie et la Mongolie cette année, via l'ouverture de plusieurs boutiques, les meubles Gautier vont s'exporter en Indonésie. L'industriel vendéen vient, en effet, d'inaugurer un point de vente de 250 m² dans un grand magasin de Jakarta, la capitale du pays. Avec environ

250 millions d'habitants, « l'Indonésie connaît depuis quelques années un formidable essor économique et prévoit une croissance de son PIB de 5,5 % en 2014 », explique-t-on au sein de l'entreprise. Cette dernière poursuit sa stratégie d'implantation dans les pays émergents. Tél. : 02 51 61 40 00

Gautier (2) 100 magasins dans le monde

Niché dans le bocage vendéen, dans la commune du Boupère, le fabricant de meubles Gautier (950 salariés, 142 M€ de CA en 2013-2014) a récemment atteint la barre des 100 magasins (principalement en franchise) en France et dans le monde (la moitié hors de l'Hexagone). Cette année, il aura aussi ouvert 10 points de vente en France (Lyon, Bordeaux, Tours, etc.). Tél. : 02 51 61 40 00